2022年5月1日 発行/日本共産党市議団地域版 自宅/市川市須和田2-12-3 047-705-6018 fax 携帯 090-6310-3294 メールアドレス shimizu@jcp-ichikawa.com ブログ・清水みな子を検索

本共産党市川市議会議員場

# る選



月1回スーパー前宣伝 に取り組んでいます 西部地域後援会は、

送ってください。

いとう和子さんを国会へ

で政治を動

かす、

区では「とことん現場主

の全員当選、千葉選挙

## 侵略は許せない ロシアのウクラ 1 ナ

国連憲章を踏みにじる暴 シアのウクライナ侵略は、 犠牲になっています。 挙です。核の脅し、 い多くの子どもや市民が ありません。何の罪もな の攻撃など絶対に許せ 戦争ほどむごいもの 原発 

は守れない。 共有」だとか、 賛美の人たちから「核の 時に、 どの発言が相次い 日本では戦 改憲を」な 「9条で 争

批判し 事で対処する」と でいます。 かした積極的で能 いう立場を厳しく マ・ナガサキを体 東アジアに平和を 軍事に対して軍 本共産党の根本 出する」ことが 的な外交の力で た日本で、 「9条を活 ヒロシ

# 9 平 条

治の役 えてもらいたい」と、 りますが、戦争を起こさ 外交の重要性を堂々と訴 いますが、理想を実現 9条は理想だという人も を尽くすのが政治の役割。 せないために、知恵と力 るために努力するのが政 れるか、などの意見があ 「いよいよ共産党の出 自民党の重鎮の方から よく9条で日本が守 9条に基づく

れたらどうするか」などの声も出されています。 性や子どもを含めた民間人が犠牲になっています。 戦争か平和か」問われています。 一侵略戦争やめよ」の声は、 ロシアのウクライナ侵略が始まって2か月半。 世界中で起きています。 「日本が攻めら

やめよ」「ロシア軍は ません。 世界中で「戦

退を」の声と行動が大き く広がっています。 争

「戦争反対」の声で 撤

戦争を終わらせる

条は、 ないでしょうか。 び戦争の惨禍が起こるこ せ」の声で地球を覆いつ 戦力の不保持、 府の行為によってふたた 戦争の深い反省から「政 違反の兵器です。 きないと核兵器禁止条約 くすことが戦争を終わら 否認を定めたのです。 を決意し」、戦争の放棄 とのないようにすること 「戦争反対、核兵器なく 平和をつくる道では 日本が過去の侵略 いまや国際法 交戦権の 憲法9

和をつくり出す 活かした外交で

田政権と正面から対決し、 平和でも暮らしでも、 平和か」日本の進路が根 比例代表5人のベストチー は、日本共産党だけです。 を明確に掲げている政党 それに代わる日本の進路 本から問われる選挙です。 選挙の争点は、 投票予定)される参議 6月に公示 (7月10 「戦争か 岸

そうです。 い激励の手紙が届 い

核兵器は人類と共存で

# の自民提案を批判 核保有、 軍事費倍增

する、という恐るべき内事費を11兆円越えに作り した。 ①「敵基地攻撃能力」を 調査会が発表した「提言」 容だと、 能等」にも広げる、 だけにせず「指揮統制機 ②攻撃対象を「敵基地」 変えて「保有」を求める、 に対し、志位委員長は、 「反撃能力」と言葉だけ 21日に自民党安全保障 厳しく批判し ③ 軍

田 議会でも注

3月27日投票で行われた市川市長選挙 と市議補欠選挙。日本共産党は、守屋貴子 さんを自主支援し、補選には、泉せいじ地

区常任委員を擁立してたたかいました。残念ながら、当選 には至りませんでしたが、多くの皆さんにご支援いただき、 ありがとうございました。

市長選では、田中甲氏が初当選し、4月22日、初登庁、 就任式が行われました。選挙公約は「市長給与の削減」 「タウンミーティングの開催」「子育て補助金制度の創設」 「シルバーパスの導入」「道路の無電柱化の促進」「防犯 灯の増設」「殺処分ゼロと飼育マナーの向上」など、多岐 にわたります。今後の議会では、しっかりと公約実現への 取り組みをチエックしていきます。また、新市長との懇談 なども行う予定です。

◎5月10日(火) 担当 土居太郎弁護士 ◎6月14日(火) 担当 田村陽平弁護士 午後2時から5時まで 相談時間はひとり30分。 予約は清水又は控室まで

ても使えます。 濯大さホ 披露目されました。 ミニギャ ルの 綺麗に 緞 帳2枚 \_ 그 1 ア 市川市文化会館がリニューアル

## 客席が幅広スペース

## トイレなど改修されました



で30 で20 を5 席

席減 Ŏ 広く

どなり

席

小 大

ホ ホ 席

をかけて改修工事をして の1年半、 約30億円 年3月ま

ブンセ-1 のホ 1 ア 行 わオ

改工

cm

 $\Box$ 市

5 た。 もよくなりま の個室 も 土も改修さ ŋ ある 降 り



子で鑑 ゆっ

して使用

する

たりと

座

れま

を

け

可

### 《主な活動報告 4月》 ☆4月3日 生活と健康を守る会第2回総会



昨年5月に 発足した「市 川生健会」は、 第2回総会を 開催しました。 この間、各市 議地域ごとの

相談活動や、コロナで困っている業者の皆さんの申請 のお手伝いなどをしてきました。今後は、各地で行っ ている「派遣村」のような活動をしたい、障害者のた めの水泳教室を開きたい、という意見も出されました。 そのためには、もっと会員を増やさないとスタッフの 確保も出来ません。今年の課題も見えてきました。

## 緑の市民フォーラム



天気の良い日曜日、 「緑の市民フォーラム」 が主催する「樹木医に話 を聞く」というイベント に参加。国府台体育館前 に集合し、商大裏から弘 法寺まで、桜の木を見て 回りました。キノコがびっ しり生えている桜の木、 枝を切っているが方向が 間違っているという指摘。 市川市は江戸川区よりも 緑地が断然少ないなど、 たくさん学びました。